

IAER: Inauguración de "El Galpón"

Escrito por Redacción Revista Nuevo País
Miércoles, 19 de Abril de 2017 00:00 -

El Instituto Audiovisual de Entre Ríos (IAER), organismo dependiente de la Secretaría de Cultura de la Provincia, tiene el agrado de invitar a Usted a la inauguración de nuestra nueva sede denominada "El Galpón", ubicada en el predio de la Vieja Usina, calle Gregoria Matorras N° 861. Durante la actividad, que se llevará a cabo el día jueves 20 de abril, a partir de las 20.30, se presentarán las oficinas administrativas del Instituto, las salas de edición y postproducción audiovisual, la cabina de grabación de audio, un espacio de exposición de arte y el salón/estudio que llevará el nombre de "Rubén Alfredo Noble", oportunidad en que descubriremos una placa en reconocimiento a su trayectoria profesional.

La ocasión, además, permitirá mostrar parte del potencial del flamante espacio, donde se podrá disfrutar de la muestra fotográfica "Un fresco abrazo de agua", del fotógrafo paranaense Gustavo Cabral, de una puesta de luces e imágenes y de la música en vivo del trío "Rumor Litoral", integrado por Celia Martínez Bader (flauta traversa), Analía Bosque (acordeón) y María Eugenia Figueroa (guitarra).

Será muy grato contar con su presencia y compartir este momento significativo para quienes integramos el equipo del IAER.

Cordialmente - Lic. Sergio Hugo Cristani